
平成３０年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１１日）

１－１

自 由 民 主 党 １５番 先 﨑 温 容

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 避難地域の将来ビジョンの具体化について 知 事 避難地域復興課

復興・創生期間後を見据えた避難地域の将来ビジョンの具

体化に向け、どのように取り組んでいくのか、知事の考えを

尋ねたい。

二 医師確保について 保健福祉部長 医療人材対策室

１ 県は、臨床研修医の確保にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

２ 県は、臨床研修医の県内定着にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

三 ものづくり企業の振興について 商工労働部長 産 業 創 出 課

県は、ものづくり企業の振興にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

四 農林業について

１ 県は、ふくしま森林再生事業をどのように進めていくの 農林水産部長 森 林 整 備 課

か尋ねたい。

２ 県は、地域営農につなげる基盤づくりにどのように取り 〃 農 村 振 興 課

組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、新規就農者の更なる育成・確保にどのように取り 〃 農業担い手課

組んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、県立高等学校において、地域と連携し

た人材育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、公立学校におけるいじめ問題にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、公立小中学校における不登校対策にど

のように取り組んでいるのか尋ねたい。

六 「なりすまし詐欺」の被害防止について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察は、高齢者の「なりすまし詐欺」の被害防止にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 自主防災組織への支援について 危機管理部長 災 害 対 策 課

県は、自主防災組織の活動をどのように支援していくのか

尋ねたい。

八 被災地域を中心とした民俗芸能の継承について 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

長

県は、被災地域を中心とした民俗芸能の継承にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。


